

問 山岡議員

検・清掃ができるよう布設
替えをするもの。

本川地区の施設維持管理

①脇ノ山の防火水槽送水管
布設工事費105万3000円は、管
内への泥・土砂の流入によ
る詰まりのため、管の布設
替えをするものか。

また、今まで泥・土砂の
流入対策など適正な管理は
されていたか。

②本川中学校消火ポンプ改
修工事費186万900円は、本年
度の定期点検でポンプ本体
の亀裂が確認されたため、
ポンプを取り替えるとのこ
とだが、このような事案の
場合は極力速やかに対応す
べきだ。

答 野田本川総合支所次長

①現在の管は、取水堰から
民有地・町有地の地中に埋
設して、防火水槽に供給す
る送水管になっており、か
なりの老朽管でストップや
詰まつた際の泥抜きの機能
もない。

今回は地上露出や町道脇
に添架する形で、万一の詰
まりの場合なども管の点
必要だ。副町長の考えは。

答 山崎教育次長

②定期点検で、水が通らない
可能性があると聞き、専
門業者に見てもらつたところ、放水はできるがポンプ
本体に亀裂があるとのこと
であったので、見積もりを
取り今回の中学校消火ポンプ改
修工事費186万900円は、本年
度の定期点検でポンプ本体
の亀裂が確認されたため、
ポンプを取り替えるとのこ
とだが、このような事案の
場合は極力速やかに対応す
べきだ。

(議案第76号)

平成30年度特別養護老人
ホーム特別会計補正
予算の議定

問 久松副町長

これまで以上に情報共有
を図り関係機関と協議す
る。

問 井上(敏)議員

今、全国的に介護員不足
である。そのため政府は、
外国人の介護員受け入れに
対し緩和措置を図る方針で
ある。町では、介護員の募
集を繰り返しているがいま
だに応募がない。入所者に
対してサービスがおろそか
になつてはならないため、
外国人介護員の雇用も選択
肢に入れるべきでないか。

答 久松副町長

日本人介護員のさらなる
募集の方策などや、外国人
の介護員についても、どの
ような対応ができるのか検
討していく。

答 尾崎上下水道課長

今回の補修工事は、浸入
箇所にガラスクロスを接着
剤で張り付けて止水する。

平成30年度農業集落排水
水事業特別会計補正予
算の議定

問 池沢議員

八代農集、人孔内補修工
事について、マンホール接
続部分から水の浸入があり
工事が必要となつたのは、
経年劣化によるものか。

問 井上(敏)議員

これまで、こういう事例
は多くあるが、入札会場で
辞退することは業者のモラ
ルに欠ける。なんらかのペ
ナルティーを与えるべき
だ。

答 尾崎上下水道課長

人孔と下水管との継ぎ目
からの漏水防止のため、モ
ルタルを充填していたが、
経年劣化で漏水が起きたた
め、漏水防止工事を行うと
いうことだが、同じモルタ
ル充填方法で行うのか。

答 尾崎上下水道課長

今回の補修工事は、浸入
箇所にガラスクロスを接着
剤で張り付けて止水する。

平成30年度西浦ポンプ
場建設工事の請負契約
締結

問 井上(敏)議員

今議会3件の請負議案の
中で、辞退する業者があ
る。合同審査答弁では「辞
退は入札会場でもいつでも
できる。何ら違反性はなく
業者に不利益を与えてはな
らないと規定されている」
とのことだが、それで公
平・公正な入札制度と言え
るのか。

答 井上(敏)議員

現在まで、こういう事例
は多くあるが、入札会場で
辞退することは業者のモラ
ルに欠ける。なんらかのペ
ナルティーを与えるべき
だ。

答 岡村管財契約課長

入札心得には、入札者は
開札が行われるまではいつ
でも辞退できる。また、辞
退を理由に不利益な取り扱
いを受けることはない。と